

### Milagros Numéricos del Corán (1)

Han empezado los sabios musulmanes, como el Profesor Abderrazzaq Nufal, Bassám Jarrar, Abdu A-Daim Kuhail y otros, a estudiar el Milagro Numérico en el Sagrado Corán recientemente; hace menos de 20 años. Lo cierto es que el uso de los ordenadores y de los programas estadísticos han facilitado enormemente los estudios, y la conclusión de la existencia de un Equilibrio Numérico extraordinario en el Sagrado Corán. Los datos encontrados hablan por sí mismos, los números no mienten, evidenciando el origen Divino del Texto Sagrado.

No hay forma alguna de rechazar este milagro, ya que los números hablan por sí mismos, demostrando que el Sagrado Corán sin duda es la Palabra del Creador, y nos ha llegado intacto sin ninguna alteración, modificación o defecto. La eliminación de una palabra o de una sola letra o la agregación de una de las dos, desarreglaría todo el Orden Numérico del Corán.

El Creador a través del Corán, ha desafiado a aquellos que dudan de sus fuentes para producir un libro similar a él. La evidencia disponible muestra que lo más razonable es creer que el Corán es una revelación del Creador de todo cuanto hay en el Universo.

Ante la evidencia existente, se nos hace claro que una persona puede rechazar o ignorar el Corán, pero no puede refutarlo ni desaprobarlo por ser falso.

Dios dice en el Sagrado Corán: *“¿Es que no van a reflexionar sobre este Corán? Si procediera de alguien distinto de Dios, ciertamente habrían hallado en él muchas contradicciones”*.  
(4:82)

*“En su momento les haremos comprender plenamente Nuestros mensajes por medio de lo que perciben en los horizontes más remotos del universo y en ellos mismos, para que quede patente ante ellos que esta revelación es realmente la verdad.”* (41:53)

*“UNA ESCRITURA DIVINA [es esta], con mensajes que han sido hechos claros en y por sí mismos, y además han sido enunciados explícitamente --[que te ha sido revelada] por la gracia de Uno que es sabio, consciente de todo, (2) para que no adoréis sino a Dios”. (11:1)*

### **Presentamos algunos ejemplos de los Milagros Numéricos en el Sagrado Corán:**

- La palabra 'SHAHR' (MES) se mencionó en el Corán, 12 veces como el número de los meses del año.
- La palabra 'YAWM' (DÌA) en singular, se mencionó en el Corán, 365 veces como el número de los días del año.
- La palabra 'AYYAM'(DÌAS) en plural, se mencionó en el Corán, 30 veces como el número de los días del mes.

### **Otro ejemplo:**

La palabra "SALAWAT" (ORACIONES), se mencionó en todo el Corán, 5 veces y es el número de las oraciones diarias obligatorias para cada musulmán, y son: A- Subh, A-Duhr, Al-Asr, Al-Maghrib, Al-Ishá = 5 Oraciones.

### **La Palabra y su Antónimo en el Sagrado Corán:**

**La palabra (su significado): N° de veces** que ha sido mencionada en el Corán

- 'AL HAYAT' ( LA VIDA) 145 veces

- 'AL MAWT' (LA MUERTE) 145 veces
  
- 'ADDUNYA' (LA VIDA TERRENAL) 115 veces
  
- 'AKHERA' (ULTRATUMBA) 115 veces
  
- 'MALAEKA' (LOS ÁNGELES) 88 veces
  
- 'SHAYATIN' ( LOS DEMONIOS) 88 veces
  
- 'ARRAJUL' (EL HOMBRE) 24 veces
  
- 'AL MAR'A' (LA MUJER ) 24 veces
  
- 'ARRAGHBA' (EL DESEO) 8 veces
  
- 'ARRAHBA' (EL TEMOR) 8 veces
  
- 'ASSALIHAT' (LOS HECHOS BUENOS) 167 veces
  
- 'ASSAYYI'AT (LOS HECHOS MALOS) 167 veces
  
- 'ANNAFAA' (BENEFICIO) 50 veces

- 'AL FASAD' (CORRUPCIÓN) 50 veces

**El campo semántico o palabras relacionadas en el Corán:**

**La palabra (su significado): N° de veces** que ha sido mencionada en el Corán

- 'AL MOSIBA' (ADVERSIDAD) 75 veces
- 'SHUKR' (AGRADECIMIENTO) 75 veces
- 'AL JAHR' (EN PUBLICO) 16 veces
- 'ALANYA' (NOTORIEDAD) 16 veces
- 'AL AQL' ( EL CEREBRO) 49 veces
- 'ANNUR' ( LA LUZ) 49 veces
- 'AL LISAN' (LA LENGUA) 25 veces
- 'AL MAU' IDA' (SERMÓN) 25 veces

## Milagros Numéricos del Corán (1)

Jueves 17 de Enero de 2013 12:28

---

- 'ASSIHR' (LA MAGIA) 60 veces
  
- 'FITNA' (FASCINACIÓN) 60 veces
  
- 'ASHSHIDDA' (APRETURA) 102 veces
  
- 'SABR' (PACIENCIA) 102 veces
  
- 'QUL' (DI) 332 veces
  
- 'QALU' (DIJERON) 332 veces
  
- 'ANÁS' (LA GENTE) 50 veces
  
- 'ANBIYÁ' (PROFETAS) 50 veces
  
- 'MUSLIMÍN' (MUSULMANES) 41 veces
  
- 'YIHAD' (ESFUERZO) 41 veces
  
- 'ZAKAT' (LIMOSNA) 88 veces
  
- 'BARAKA' (BENDICIÓN) 88 veces

- 'AL RAHMAN' (MISERICORDIOSO) 57 veces
  
- 'AL RAHIM' (DISPENSADOR DE GRACIA) 114 veces (2 x 57)
  
- 'AL YUSR' (DIFICULTAD) 12 veces
  
- 'AL USR' (FACILIDAD) 36 veces (3 x 12)
  
- 'JAZAA' (RECOMPENSA) 117 veces
  
- 'MARFIRA' (PERDÓN) 234 veces (2 x 117)

### **El porcentaje de las aguas y de la tierra en nuestro planeta**

- La palabra 'BAHR' (MAR O AGUA) ha sido mencionada en el sagrado Corán 32 veces
  
- La palabra ' BARR=ARD' (TIERRA) ha sido mencionada en el Corán 13 veces.

Las dos palabras Árabes 'BARR' y 'ARD' son sinónimos, se traducen en (TIERRA)

Si sumamos el número de repetición de la palabra 'BAHR' (MAR) con el número de repetición de la palabra 'BARR' (TIERRA) conseguimos 45.

('MAR'= 32 veces + 'TIERRA'= 13 veces = 45 veces)

Ahora haremos un pequeño cálculo para sacar el porcentaje de estas cifras

Para encontrar el porcentaje de la palabra 'BAHR' (MAR) necesitamos hacer una ecuación:

El Total de las palabras 'BAHR' (MAR) dividida por el Total de las palabras 'TIERRA + MAR' y Multiplicar por 100 %:  $( 32 / 45 ) \times 100 = 71,1111\%$

Para encontrar el porcentaje de la palabra 'BARR' (TIERRA) necesitamos hacer otra ecuación:  
El Total de las palabras 'BARR' (TIERRA) dividida por el Total de las palabras 'TIERRA + MAR' y Multiplicar por 100 %:  $( 13 / 45 ) \times 100 = 28,8888\%$

Así después de esta simple ecuación, hemos conseguido este milagroso resultado que está en el Corán desde hace más de 1.431 años, pero que ha sido descubierto recientemente y comparado con los datos científicos existentes.

El porcentaje de Agua en nuestro planeta es = 71,1111%

El porcentaje de Tierra en nuestro planeta es = 28,8888%

Estos son sólo algunos ejemplos donde se muestran asombrosos e inexplicables Milagros Numéricos. Hay que tener en cuenta que hay muchísimos más en todo el Corán.

En el capítulo 4, versículo 82, Dios dice en el Sagrado Corán:

*“¿Es que no van a reflexionar sobre este Corán? Si procediera de alguien distinto de Dios, ciertamente habrían hallado en él muchas contradicciones.” (4:82)*

La palabra árabe traducida como "Contradicciones" es "ijtilafan".

Si alguien buscase la palabra "ijtilafan" = "Contradicción" en el Corán u otra mención de la misma para decir: aquí hay otra "ijtilafan" = Contradicción"... ¡No la encontraría! Por lo tanto, el Corán no es adivino!

Esta persona se sorprendería al ver que, además de que en el Corán no hay contradicciones según el significado de la palabra, la misma palabra "ijtilafan" = "Contradicción" aparece una sola vez en todo el Corán, en el versículo mencionado (4:82).

Cuando el Corán dice: "la similitud entre (X) es como la de (Y)..."

El número de veces en que las dos cosas comparadas, (X) e (Y) aparecen en el Corán es siempre la misma.

Algo más impresionante aún es que hasta en el versículo donde se menciona la similitud, las cosas comparadas han sido mencionadas un número igual de veces si contamos desde el primer capítulo del Corán.

**A continuación, presentamos dos ejemplos:**

**Primer ejemplo:**

En el capítulo 3, versículo 59, Dios dice en el Corán: *"Ciertamente, para Dios, la naturaleza de Jesús es como la naturaleza de Adán, a quien Él creó de tierra y luego le dijo: "Sé" y es."* (3:59)

Adán ha sido mencionado 25 veces en el Corán.

Jesús ha sido mencionado también 25 veces en el Corán.

En este versículo del Corán, Dios asemeja la naturaleza de Jesús a la de Adán: "...Jesús...es como...Adán..."

Lo que es increíble, es que en este mismo versículo, Adán está siendo mencionado por 7 vez, si contamos desde el primer capítulo del Corán.

Al mismo tiempo, Jesús está siendo mencionado por 7 vez en el mismo versículo, siempre contando desde el primer capítulo del Corán.

En el momento en que Jesús es citado por primera vez en el versículo (2:87), Adán ya había sido mencionado 5 veces antes, faltando solamente 2 veces más para completar las 7 veces... Aún así, el Corán reduce esta diferencia y en el momento en que los 2 nombres son citados en este versículo (3:59), ya están igualados.

En el Capítulo 19 (Capítulo de María) versículo 34 del Corán:

Jesús en este capítulo ha sido mencionado 1 vez, y se ha observado que el nombre de Jesús se ha repetido por 19ª vez desde el principio del Corán hasta llegar a este mismo capítulo.

La sorpresa es que en este mismo capítulo 19, no en el mismo versículo sino en el 58,

Adán ha sido mencionado 1 vez también, y se ha observado que el nombre de Adán se ha repetido también por 19ª vez desde el principio del Corán hasta llegar a este capítulo.

Así que en el Capítulo 19 del Corán, aparece la repetición del nombre de Jesús por 19ª vez desde el principio del Corán, y coincide también con la repetición del nombre de Adán por 19ª vez desde el principio del Corán, hasta este mismo Capítulo.

Adán fue mencionado en los siguientes versículos: 2:31, 2:33, 2:34, 2:35, 2:37, 3:33, 3:59 (por 7 vez), 5:27, 7:11, 7:19, 7:26, 7:27, 7:31, 7:35, 7:172, 17:61, 17:70, 18:60, 19:58, 20:115, 20:116, 20:117, 20:120, 20:121, 36:60 = 25 Veces.

Jesús fue mencionado en los siguientes versículos: 2:87, 2:136, 2:253, 3:45, 3:52, 3:65, 3:59 (por 7 vez), 3:84, 4:157, 4:163, 4:161, 5:46, 5:78, 5:110, 5:112, 5:114, 5:116, 6:85, 19:34, 33:7, 42:13, 43:63, 57:21, 61:6 y 6:14 = 25 veces.

### Segundo ejemplo:

En el capítulo 7, versículo 176, Dios dice en el Corán: 7:176 *"Su parábola es la de un perro [agitado]... Tal es la parábola de aquellos que están empeñados en desmentir Nuestros mensajes"*

En este versículo del Corán, Dios compara a la gente que sigue sus vanos deseos y rechazan los signos de Dios, con un perro: "...un perro.. tal es...de...aquellos que están empeñados en desmentir Nuestros mensajes...."

La frase:"aquellos que están empeñados en desmentir Nuestros mensajes" = "alladhina kadhabu biayatina" aparece 5 veces en el Corán;

La palabra "perro"= "kalb", aparece también 5 veces.

Ambos aparecen por primera vez en el versículo 7:176.



تسعون وسبعة وسبعون = (Trescientos años y nueve más, Sólo Dios sabe cuánto tiempo estuvieron dormidos)

Contaremos 309 palabras justo el número de años que estuvieron esos jóvenes en la cueva dormidos, y que está expresada en el último versículo con el que que termina la historia, es decir que el número de palabras coincide con el número de años. Además la palabra cuyo orden numérico es 300 coincide perfectamente con el "...trescientos años...".

Lo vais a apreciar mejor en árabe, aquí están los versículos, y el número de palabras desde que empieza la historia con la palabra ( تسعون وسبعة وسبعون= estuvieron dormidos), hasta que termina con la misma palabra ( تسعون وسبعة وسبعون= estuvieron dormidos).